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第886回  例 会	 ２０１１年３月２３日（水）１２：３０	 笠間第一ビル３Ｆ

司  会 安 藤 昌 信   会  員

点  鐘 会  長   武 田 　 敬

合  唱
 ロータリーソング 「 我 等 の 生 業 」

 ソングリーダー 澁 谷 敏 夫   会  員

会長の時間	 会  長   武 田 　 敬

「復興に向けて」
東北東海岸の地震と津波は戦後最大の災害となりまし

た。多くの犠牲者にお悔やみ申し上げますとともに、被
災者の方々にお見舞いを申し上げます。復旧の闘いは始
まりました。仮設住宅の建設も始まり、被災した町ごと
避難を受け入れる自治体も相次いでいます。福島第 1原
子力発電所では、消防や自衛隊員、多くの現場作業員が
燃料棒の冷却に立ち向かっています。放射線被曝や爆発
という危険を覚悟しての作業です。
しかしながら、今回の未曾有の災害は安全で安心な省

資源社会への総合計画を作る好機でもあります。東北東
海岸一帯はたとえ想定を越える規模の地震や津波が襲っ
たとしても、受けて流せる道路、鉄道、エネルギー網等
のインフラ整備を白紙から計画的に作って欲しいと思い
ます。そのために、日本の金融市場を世界からお金が集
まる環境に大胆な改革をして欲しいと思います。阪神・
淡路大震災では本格的な復旧工事が始まるまでに２年か
かったといわれています。今回の震災では３年かかるで
しょう。10 年後にこの地域が世界から注目される復興を
成し遂げていることを期待します。

■出席委員会	 安 藤 昌 信   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
3/9 884 30 30 27 90.00% 1 93.33% 0 93.33%
3/16 885 30 30 14 46.66% 14 46.66%
3/23 886 30 30 21 70.00%

■親睦委員会 笠間 正二郎   会  員

３月度慶祝

� 会員誕生日 �
 笠間 正二郎 会員（４日） 二見 義光 会員（10 日）
 加藤 良隆 会員（22 日）

� 春日会誕生日 �
 内田 まり子 様（６日） 寺田  貢 様（７日）

� 結婚記念日 �
 比留川 忠司 会員（３日） 細谷 正昭 会員（９日）
 内田 孝由 会員（９日） 佐多 忠武 会員（25 日）
 安藤昌信 会員（26 日）

おめでとうございます

■計画停電バンザイ 鈴 木 光 雄   会  員
計画停電について緊急停電しないための予防措置
であって、これは災害ではない。一部の地域を守る
ためでもない。皆で公平にガマンをする。それに依

◆ 卓話予告 ◆
888回  4/13（水） 18：30   「相続税・贈与税」  片岡　明 会員
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り大災害にならない様にすることだと思います。皆
で守れば災害は確実に守れます。地震や津波ではな
いのです。
でもしかし、停電除外地域がたくさんあります。
というか、たくさんあるのが解りました。
又、３月 19 日の神奈川新聞の 18 ページに、「横
浜の林市長が東電神奈川支店を訪れ、対象地域から
市民の生命に直結する最優先施設や市民生活維持に
重要な施設、公共交通機関（鉄道）を除外するよう小田
切司郎支店長に要望した。」となっています。その後どう
なったのでしょう。各自各自が除外を求めたら、何を基
準にするのか。その基準を充分に考慮する気がします。
皆で公平に計画停電に積極的に参加すべきであり、例外
はないはずであると思います。
東京都の 23 区内は除外区域となっている様でありま

す。４月末まで計画停電が実行される様な中、もし東京
23 区の除外区域でプロ野球のナイターがその期間中に行
われるとしたら、その為に１日１回の停電から２回になっ
たとしたら、どうなるのですか。１日２回は、１日６時間。
私どもの区域は 24 時間で３回９時間（真夜中は含まれま
せん。）を３月 17 日 10 時から３月 18 日午前 10 時まで体
験しました。これからも増えそうです。どうして？

■スマイル委員会 寺 田 葉 子   会  員
【会　員】
武 田 　 敬 さん	 塚原さん、ご苦労さまでした。報
告よろしくお願いします。

二 見 義 光 さん	 誕生祝いありがとうございました。
塚原さん、大変お疲れ様でした。また、卓話よろしくお
願いいたします。

加 藤 良 隆 さん	 誕生祝いありがとうございます。
51 歳になりました。塚原さんお疲れさまでした。報告
よろしくお願いします。

塚 原 吉 雄 さん	 地区からの使者として東北地方の
岩手県の災害地に救援物資を届けて来ました。卓話で少
しお話しさせていただきます。

鈴 木 光 雄 さん	 停電バンザイ。皆でやろう計画停
電。

廣 安 　 修 さん	 塚原さん、遠方をご苦労さまでし
た。ロータリーとしての義捐金募集などはどうなってい
るのでしょうか。何らかの支援が必要ですね。

上 條 隆 司 さん	 復旧工事、仮復旧で終りました。
横浜、茨城、埼玉、長野、車の燃料の心配しながら。

細 谷 浩 之 さん	 今日は風がつめたいですね。カゼ
をひいたみたいで喉が痛いですが、東北の震災にあった
人たちのことを思えば何でもありません。

細 谷 正 昭 さん	 今日の例会に自転車で来るのかと
思っておりましたが、ガソリンが入ったので車で来る事
ができました。

笠間 正二郎 さん	 ガソリンスタンド渋滞では、み
なさんに大変ご迷惑をおかけしました。今週は、まだ
100％ではありませんが、来週からはかなり正常化する
と思います。

笠間 治一郎 さん	 大震災で大変だったこの２週間で
したが、幼稚園は何とか無事に終えることができ、ホッ
としています。１日も早い復興を願います。

安 藤 昌 信 さん	 なるべく停電がないようにスマイ
ル�

片 岡 　 明 さん	 東北大地震、深刻な状態が続いて
いますが、せめて気持ちだけは強くもっていたいもので
す。

澁 谷 敏 夫 さん	 集く、集る、集る、皆様の役に立
つ様、集ることが良いですね。

比留川 忠司 さん	 大変な事がおきて言葉になりませ
ん。スマイル。

堀 井 裕 子 さん	 日々のくらしのひとつひとつに感
謝。30 年前のくらしに戻って、一度考え直した方がい
いのでは？と思う明日、今日です。

綱 嶋 洋 一 さん	 被災された方々に心からお見舞申
し上げます。

寺 田 葉 子 さん	 被災した方々の事を思うと何も贅
沢は言えません。停電も月の明るさを改めて感じました。

今回スマイル ￥ 27,000
累　計 ￥ 668,000

■卓話（内容別掲載）	
クラブフォーラム 武 田 　 敬   会  員

１		計画停電時の例会開催について
従来通り原則昼、夜の例会開催にする。
計画停電予定の夜間例会は昼例会に変更する。

２		東北関東大震災への義援金について
次回理事会で集め方、金額、送り先等を決める。

東日本大地震報告 塚 原 吉 雄   会  員


